

御 礼

本校の学園祭に御来場くださいました多くの皆様。
私どもの生徒達のために、たくさんの時間を割いていただき、誠にありがとうございました。

生徒たちの素晴らしいパフォーマンスによる舞台発表は、多くの方々に元気と感動を届けることができました。また、展示発表では、日頃の学習の成果を存分に表現し、充実感あふれる時間を創り出すことができました。

学園祭を通して、生徒たちは仲間と協力して作り上げる喜びや、自分の役割に責任をもつことの大切さを学び、大きく成長しました。今日一日、生徒達の自信に満ちた表情や沢山の笑顔に出会えたことは、私たち教員にとって大きな喜びです。この経験を明日からの学習の糧とし、さらに充実した学校生活を送ってほしいと願っています。

結びに、御来場の皆様、本日は長時間にわたり、生徒の活動をご覧いただき、ありがとうございました。また、向日葵親の会の皆様、地域・関係機関の皆様には、本校学園祭の運営に多大なるご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

本校の生徒には、まだまだ秘めた可能性があります。その可能性が卒業時には大きく花開くよう、私たち教職員一同、力を尽くしてまいります。
今後とも本校の教育活動に御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和7年12月13日
都立南大沢学園 校長 井上美保